

WWORUM GEHT'S?

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die bei der Orga von Solipartys, Demos, Camps und Straßenfesten immer wieder auf Probleme gestoßen sind, wenn es darum ging, ein Auto jenseits von kommerziellen Autovermietungen oder Privatautos zu organisieren.

Wir finden, dass eine solche selbstverwaltete Infrastruktur in dieser Stadt für alle, die politische Veranstaltungen organisieren wollen, bestehen sollte und möchten sie deshalb ab jetzt anbieten: Solidarisch und unkommerziell.

Das heißt auch, dass das Auto nicht unser Privateigentum ist und alle Benutzer innen entsprechend verantwortungsvoll und pfleglich damit umgehen müssen. Wir wünschen uns, dieses Auto möglichst lange für alle Menschen zugänglich zu machen.



Wir sind ab sofort mit einem VW-Kleinbus mit acht Sitzplätzen am Start, den ihr gegen Spende benutzen könnt. Bei Bedarf können wir KINDERSITZE in verschiedenen Größen bereitstellen. Die Sitzbänke können aber auch ausgebaut werden, falls ihr größere Dinge transportieren wollt und momentan arbeiten wir daran, das Auto ROLLSTUHLGERECHT umzubauen, wofür wir noch weitere Spenden benötigen.

WWIE GEHT'S?

Wenn ihr also ein Auto für das Organisieren einer politische Veranstaltung benötigt, dann meldet euch unter: fireflybus@riseup.net. Anfragen sollten am besten eine Weile im Voraus gestellt werden, da wir das Ganze in unserem Plenum besprechen. Bei spontanem Bedarf gilt: Sollte sonst keine Anfrage bestehen, ist das meistens auch kein Problem.

UUNTERSTÜTZEN! BITTE...

Da so ein Auto einiges an laufenden Kosten hat, suchen wir weiterhin Gruppen, Kollektive und Personen, die Interesse haben, uns mit einem regelmäßigen monatlichem Beitrag ab 5€ gern auch mehr zu helfen.

WWHAT'S THAT ABOUT?

We are a group of people that used to have problems finding a car that is not from a commercial rentout or someones private car, when we wanted to organize soli-partys, demonstrations, camps or streetfestivals.

We think there should be a self-organized infrastructure like that in this city for everyone who wants to organize political events. That's why we want to offer, exactly that from now on, in a solidary and non-profit way.

That means also that this car isn't our private property and it is up to everyone to use it responsibly and treat it with care. We wish to offer this car to all people as long as possible.

We got a VW-Van with eight seats, that you can rent out against donation. If you need, we can offer special SEATS FOR CHILDREN in different sizes. But it is also possible to remove the seats if you want to transport bigger stuff. Right now we are trying to make the car accessible for WHEELCHAIRS. For that we need more donations.

HHHOW DOES IT WORK?

If you need a car to organize a political event, contact us at: fireflybus@riseup.net. It's better to ask some time ahead, because we need to discuss it at our plenum. If you need it spontaneously, you can still try, it usually won't be a problem.

SSSUPPORT! PLEASE!

A car has running costs, therefore we are still looking for groups, collectives or persons, that would like to help us with a monthly donation up from 5€ if you like more.

HHHangi konuya değiniyoruz?

Bizler dayanışma eylemlerini, protesto yürüyüşlerini, kampları ve sokak şenliklerini düzenleme süreçlerinde ticari amaçlı taşıt kiralamadan kaçınırken veya taşıtları tanıdıklardan ödünç alırken sıkça sorunlarla karşılaşan bir grubuz.

Bizce bu şehirde politik etkinlikleri organize etmek isteyen herkes için bu tip bağımsız yönetime sahip bir altyapının varolması gerekiyor. Bu nedenle sizlere bu yolu açıyoruz:

Ticari hedefler gütmeyen ve dayanışmacı bir altyapı.

Bu, arabanın özel mülkiyetimiz olmayacağı anlamına geliyor ve her arabayı kullanan kişinin sorumlu davranması ve bakımına önem göstermesi gerekiyor. Arzumuz bu arabanın uzun bir süre ve herkesin kullanılabilmesini sağlamak.

Bugünden itibaren başış karşılığında kullanabileceğiniz sekiz kişilik bir Volkswagen minibüs'ü ile başlangıcı yapıyoruz.

İhtiyaç durumunda farklı boylarda çocuk oturağı temin edebiliyoruz. Büyük eşyaları taşıma durumunda koltukları yerlerinden çıkarabiliyoruz. Şu an arabayı tekerlekli sandalye kullananlara uygun hale getirmeyi amaçlıyoruz. Bunu gerçekleştirebilmek için bundan sonrada destek ve bağışlarınıza ihtiyacımız var.

İİişlevi nasıl olacak:

Bir politik etkinliği düzenlemede bir taşıta ihtiyacınız varsa fireflybus@riseup.net adresine mail yoluyla başvuruda bulunabilirsiniz. Başvurunuz hakkında görüşmey düzenli olan toplantılarımızdan birinde ele alacağız. Bu nedenle başvurularınızı belirli bir süre önce yapmanızı tavsiye ederiz. Arabayı acil durumlarda başka başvurular yoksa, sorunsuz alabilirsiniz.

LLLütfen destekleyin

Böyle bir arabanın sürekli masrafları olacağından, bize ayda 5 € ile desteğini sunacak konuya ilgi gösteren kolektifler,

gruplar ve şahıslar arıyoruz.

Lütfen her türlü soru, destek ve bağışlarınız için bizimle temasa geçmekten çekinmeyin.

